

109号

平成28年4月28日

発行所

協同横浜マーチャンダイジングセンター

〒236-0003 横浜市金沢区幸浦2丁目26番地1号
☎(045)784-1501 FAX(045)784-1504

**新入社員合同入社式
・合同研修会開催**



組合会館前の桜が八分咲きになつた4月1日・4日に、新規学卒者を対象とした合同入社式と新入社員研修会が開催されました。今回は6社から24名が参加しました。

最初は緊張した面持ちで臨んだ入社式、開式の挨拶に立った木村副理事長からは「健康であれ」と3つの健康（身体・心・財布）を教示され、鈴木理事長からの「企業は社会貢献のためにある。フレッシュマンの皆さんはそのためにはチャレンジし、会社にイノベーションを起こすよう期待されている」

当組合は、かねてより団地企業の立地環境保全のために廃棄物処理施設の進出についてこれまで様々な取組を進めてきました。なわち「幸浦二丁目MDC地域まちづくり協定」の認定および「地

との激励の言葉に表情を引締めました。それでも一人ひとりの自己紹介になると、自然と笑みがこぼれました。

記念品贈呈後、ユニマットキヤラバン株入社の小杉比那さんの元気な謝辞、組合会館前での集合写真撮影を終え、入社式はつつがなく閉式しました。

引き続き2日間に亘る、ビジネスコンサルタント姉小路先生による新入社員研修が実施されました。社会人としての基本マナー、大きな声での挨拶の仕方、名刺の受け渡しなどの所作を学ぶことはもちろん、グループに分かれての課題研究、さらには「LIFO（ライフォー）」による自己分析ツールにより「自分」をより深く知ることを試みました。これらは各会社での仕事に大いに役立つでしょう。

6か月後、フォローアップ研修での再会を誓って、二日間のプログラムは無事終了しました。

「工事期間・平成28年6月～29年12月（以上公開情報抜粋）」
金沢産業連絡協議会はこれに対し、市へ陳情書を提出しました。
内容は、①産業団地への進出においては土地使用協定の手続きがされていない、②環境アセスメントの実現を要望、③地域の産廃事業に係る状況の評価分析資料がない。既に30社以上の産廃処理事業者が集積し、370t／日の処理能力を有する事業者があり、さらには95t／日の処理計画があるが、これ以上の許容は検討願いたい。

組合としては産業連絡協議会の土地使用協定運営委員会において、

当組合の考え方として「これ以上の廃棄物処理企業の進出および増設

は抑制して欲しい」と要望してきましたが、横浜市の規制基準以内にあればどうすることもできない、という状況でした。

ところで今回、福浦1～15～1にアイテック株の廃棄物焼却施設建設計画が進んでいるとの情報を金沢産業連絡協議会から受けました。その概略は次の通りです。

・事業者名・アイテック株（本社住

所・大阪市北区梅田3～3～10）
・名称・アイテックエコパーク横

浜新設事業
・敷地面積…5,397m²
・建築面積…1,525m²

・廃棄物処理能力…1日当たり95t
・煙突の高さ…35m

・工事期間…平成28年6月～29年12月（以上公開情報抜粋）

金沢産業連絡協議会はこれに対し、市へ陳情書を提出しました。

内容は、①産業団地への進出に

おいては土地使用協定の手続きがされていない、②環境アセスメン

トの実現を要望、③地域の産廃事

業に係る状況の評価分析資料がな

い。既に30社以上の産廃処理事業者が集積し、370t／日の処理

能力を有する事業者があり、さら

に95t／日の処理計画があるが、

これ以上の許容は検討願いたい。

これに対し市は①土地使用協定

に沿った手続き指導および産廃協

との協議を行うよう指導する。②

環境アセスメントを実施するかど

うかは環境影響評価審査会の答申による。③評価分析資料の提出は厳正に指導、適正な維持管理の指導を行う。と回答しました。その後、審査会の判定は、環境アセスメントは行わないとの結論でした。

こうした動きと並行して、当組合として横浜市に対し、「金沢臨海地区（福浦・幸浦）における廃棄物処理施設の設置面積総量規制条例制定のお願い」の要望書を2月19日に提出しました。要旨は、①廃棄物処理施設の面積規制、②アイテック株の計画申請を却下する

しかし、この要望書に対する回答は、①産連協の土地使用協定の見直しによるルールの変更を行い、抑制はできるが、周辺企業との調整を良く図ること。②許可申請が調整を良く図ること。②許可申請が市長の認定を受け廃棄物企業進出があり、基準内であれば許可する、要望です。

しかし、この要望書に対する回答は、①産連協の土地使用協定の見直しによるルールの変更を行い、抑制はできるが、周辺企業との調整を良く図ること。②許可申請が調整を良く図ること。②許可申請が市長の認定を受け廃棄物企業進出があり、基準内であれば許可する、要望です。

隣接の住宅団地である金沢シーサイドタウン連合自治会もこの動きに危惧をもつており、アイテック株の説明会には一緒に参加して欲しかったという意向でした。

組合では産連協との足並みが揃うように努力を続けつつ、横浜市当局や市会議員との情報交換により環境保全の方策を検討してまいります。

直撃 インタビュー

株式会社 アイン

石塚清堯社長に聞く

——最も新しい組合員ですね。

石塚 今年(平28)1月6日から当地で営業を開始しました。

——事業内容は?

石塚 ひとつは洗剤等の製造販売事業、もうひとつは看板の保守点検・設置事業です。

石塚 ふたつの事業は関連がないように見えますが?

石塚 当初、米国の大手JBケミカル社やJCIガレット社の極東独占販売権を取得し、シミ取り洗剤などを販売していました。その洗剤が看板の汚れをよく落とすことから、アウトソーシングされるようになり看板メンテナンス業務を始めたのです。

——看板メンテナンスとはどのような事業なのですか?

石塚 たとえば大手コンビニのフランチャイズ店を巡回し、アクリル製看板の清掃、照明器具の点検・交換、落下防止といった業務を一人一組で行います。——看板は高いところにありますね。

石塚 ですから高所作業車を7台保有しています。今年度はビルの10階相当(27m)まで伸びる大型作業車を導入します。——看板事業に力を入れているんですね。

石塚 看板メンテナンスで培つた経験を生かして「看板の救急隊」という事業も始めています。

老朽化した看板に緊急対応して事故を防ぎ、美しく安全な街づくりに貢献できればと思っています。将来的には、看板に関するすべてをフォローするプロ集団を目指しています。

——社名「アイン」の由来は?

石塚 ドイツ語の「一番」。トップを目指します。日本語でも「ア」は1番ですからね。

簡易無線機を活用した
総合防災訓練を実施

2月23日、今年度2回目のMD

C防災訓練が金沢消防署幸浦出張所の指導のもと、組合会館を利用して実施されました。

今回は今年度導入した簡易無線機5台を駆使し、大地震発生を想定した情報連絡、消火、救護、派出所への避難誘導を行う本格的な総合訓練です。

まず約30名の参加者を本部、情報連絡、消火、救護、避難誘導の5隊に編成します。

各隊に1台ずつ配置された無線機を使って情報の受信、伝達、指示を訓練するだけでなく、災害対策本部から出される指示に従って実際の防災行動(消火器操作、三角巾・副木、担架・リアカーでの搬送等)を訓練しました。



——経営理念は?

石塚 GIVE OUR ALL(全力をつくす)を企業コンセプトにしています。それを支えるのが「エクセレンス(卓越性)」「エキスパート(専門性)」「エボリューション(変革)」の三つの「E」です。

——ご自身の趣味は?

石塚 いままで、船で海に出るのが最近の楽しみです。逗子の自宅近くのマリーナにボートを置いています。

数の企業ごとに二次栓を設け、用汚水管を共同で利用し、それを介して一次栓(本管側)に流す設備が施されているところがあります。

詰まりの原因のひとつは、木の根が汚水管と栓との接続部分から入り込み成長して、流れを妨げたことによるものです。



負傷者を駐車場屋上へ担架で搬送訓練

共用汚水管がら木の根?
トラブル相談ぐ

新しい年となりもう少しで年度が終わろうとしている時、共用汚水管が何らかの原因により詰まりが発生しました。いずれも汚水管が流れないとトラブルが立て続けに二件発生しました。いずれも複数の企業が使用する「共用汚水管」で発生したものでした。

通常汚水管は建物ごとに公の升・本管に接続するのですが、MDC卸団地が造成された当時、連棟建物、小規模の建物間では複



汚水管トラブルの原因を調べると……

数の企業ごとに二次栓を設け、用汚水管を共同で利用し、それを介して一次栓(本管側)に流す設備が施されているところがあります。詰まりの原因のひとつは、木の根が汚水管と栓との接続部分から入り込み成長して、流れを妨げたことによるものです。

詰まりの原因のひとつは、木の根が汚水管と栓との接続部分から入り込み成長して、流れを妨げたことによるものです。

組合日誌

1 月	5 金沢区消防出初式	2 第2回COC事業推進委員会	3 商団連事前準備打合せ
	〃 タイムズサービス株と駐車場利用の件打合せ	〃 社会保険労務士金盛氏と打合せ	〃 英会話教室
2 月	6 京浜警備保障と打合せ	4 英会話教室	4 商団連事務局長会議
	7 県中央会賀詞交歓会	5 金沢臨海部合同消防訓練	〃 県中央会互助会大会
3 月	8 市商連賀詞交歓会	〃 横浜総合卸センター賀詞交歓会	7 県卸団地協議会研修会
	〃 (株)さんぽうと求人説明会の件打合せ	8 経営革新研修会準備会	8 (株)横浜シーサイドライン取締役会
4 月	12 県・市指導機関等への三役挨拶回り	〃 産連協総務委員会	9 三役三委員長会議
	13 MDC賀詞交歓会	10 三役三委員長会議	〃 定例理事会
5 月	14 英会話教室	〃 社長会定例会	〃 社長会定例会および懇親会
	19 厚生年金基金月例監査	〃 定例理事会	11 (株)ビジネスコンサルタントと研修会の件打合せ
6 月	〃 厚生年金基金理事会	12 野毛印刷とリーフレットの件打合せ	15 産連協事務局担当者会議
	20 商団連委員会	〃 舟橋所長と防災訓練の件打合せ	〃 横浜MDC会
7 月	〃 中堅営業・管理者養成セミナー	〃 英会話教室	〃 (株)濱鈴とプロパンガスの件打合せ
	21 商団連世話人会	15 鳥居義塾大学大西准教授と研修の件打合せ	〃 商団連栗原専務と打合せ
8 月	〃 (株)ビジネスコンサルタントと研修会の件打合せ	〃 MDC青年部会	16 統一清掃日
	22 英会話教室	17 中堅営業・管理者養成セミナー	17 普通救命講習会(二丁目自消隊)
9 月	〃 生活改善プロジェクトミーティング	〃 県中央会主催、決算講習会(～18日)	〃 英会話教室
	22 消防外部研修会	〃 (株)金沢問屋センター視察来所	22 (株)金沢臨海サービスと緑地剪定の件打合せ
10 月	23 MDCアウトレットセール	18 横浜市大鷲志田教授と委員会下打合せ	〃 MDC青年部会
	25 アウトレット部会	〃 英会話教室	23 中堅営業・管理者養成セミナー
11 月	27 厚生年金基金代議員会	22 (株)サインワールドジャパンと人事異動の件打合せ	〃 シーサイドタウン連合自治会と焼却施設の件打合せ
	28 商団連賀詞交歓会	23 MDC防災訓練	24 英会話教室
12 月	〃 英会話教室	〃 食品衛生講習会	26 MDCアウトレットセール
	29 舟橋所長と消防訓練について打合せ	24 富士通ネットワークソリューションズと打合せ	28 アウトレット部会

**セミナー受講者に
優良修了証を交付**

コンペの結果は、守屋医療酸素商会(株)の新井常務がNET75の目標を達成。新井常務は「勝ち逃げ御法度」となりハンデキャップ見直しの対象外となるはずでしたが、まつていて、ハンデキャップ見直しが実現され、新井常務はスコアで初優勝です。

今回は、商団連（全国卸商業連合協同組合連合会）からも2名
参加いただき、プレー後のパーティーでは昨今の卸団地の情報交換を行なが
ら和やかなひと時となりました。

の言い訳にできない状況が続いています)。

コンペ」が開催され、3組9名のハンデキヤップ戦が行われました。今回は、参加者こそ少なかつたのですが、絶好の好天に恵まれ各組熱戦が展開されました（ここ数回は晴天に恵まれ、天候をスコア

**横浜MDC会
好天のもと開催**

お知らせ

総会等開催日程予告

- MDC社長会総会
○5月20日(金)正午
○組合員全体会議
○5月20日(金)午後1時
○第40回組合通常総会
○5月30日(月)午前10時

分泌されるオキシトシンといふホルモンが関係していると言われています。この物質は愛情ホルモンとも呼ばれ育児やペットの愛玩また既婚者のほうが長命であるなど例として挙げられます。■私達経営者も部下を能力のみで判断するのではなく、健康面や家族状況等全人的に掌握し、ケアする事で自らのストレス反応をより良いものにできると考えられるのです。

なお、第二期（平成28年度）の中堅営業・管理者養成セミナー（Eラーニング付き）は約1か月早く4月20日に開講しました。

人に手渡し、労をねぎらいました。さらに、12回のセミナーの講師を務められたマイスター・コンサルタント㈱代表の小池浩二先生に対し受講者から感謝の拍手が送られました。

了しましたが、18名の受講者が10日（20時間）間以上を受講しました。

中堅社員・営業業務・管理者業務の三部門のセミナーでEラーニングを併用しながらの集合研修はほかでは例がないそうです。ほぼ1年間、月一回のペースでしたが、やり終えた受講者は安堵と充実した表情でセミナーを終えました。

最後に、森田俊担当副理事長が20時間以上の受講者に対し、組合理事長名にて優良修了書を一人一

編集後記